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Protokoll
der 3. Sitzung des Ortsbeirates Saalow am Montag, den 03.09.2019, im
Bürgerhaus, Dorfaue Saalow 19
Öffentlicher Teil

Beginn: 19.00 Uhr Ende: 20.45 Uhr

Anwesend: Theo Boss
Christian Glienick
Petra Mayn

14 Gäste aus Saalow (überwiegend Anwohner der Feldgasse)

Tagesordnung:

01. Eröffnung und Begrüßung
02. Änderungsanträge zur Tagesordnung
03. Einwendungen zu der Niederschrift der 2. Sitzung
04. Einwohnerfragestunde
05. Anhörung-Haushaltssatzung 2019
06. Informationen und Anfragen
07. Sonstiges

Zu 01. Eröffnung und Begrüßung

Herr Boss eröffnet die 3. Sitzung und begrüß t alle Anwesenden.

Zu 02. Änderungsanträge zur Tagesordnung

keine

Zu 03. Einwendungen zu der Niederschrift der 1. Sitzung

keine

Zu 04. Einwohnerfragestunde

Wann werden die Fehlstelle n der Siedlungsstraßen gepatcht?
Antwort: Beginn in der 37.KW (im gesamten Ort)

Wird der Regenwassereinlauf am Graben an der Feuerwehreinfahrt noch freigelegt?
Antwort: Ist geplant und noch in Arbeit)

Es ist schwierig, die Mellenseestraße einzusehen , wenn man aus der Lücke kommt. Es müsste
mit dem Eigentümer geredet werden, ob er einen Teil des Bewuchses entfernen kann.
Herr Glienick hat das Gespräch geführt und die Bitte mitgebracht, doch einen zusätzlichen
Spiegel aufzustellen. Kann die Verwaltung dies prüfen?
Antwort: Ist geplant und wird weitergeleitet)  s. auch Märker

Ist es möglich, auf der L79 zwischen Saalow und Mellensee eine Geschwindigkeitsbegrenzung
auf 70km/h einzuführen (Allee)?
Antwort: noch offen
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Neue Einwohnerfragen

An das Ordnungsamt: In der Feldgasse haben die Anwohner massiven Ärger mit parkenden 
Autos eines Gewerbetreibenden. Man muss morgens erst schauen ob man mit seinem Auto auch
wirklich von seinem Grundstück kommt, bevor man etwas anderes macht. Es parken in der 
engen Feldgasse Fahrzeuge ohne Kennzeichen oder gültiger Zulassung auf gemeindeeigenen 
Flächen. Kann das Ordnungsamt hier nicht mal tätig werden?

An das Bauamt: Auf dem Gewerbegrundstück werden brennbare Teile direkt am Zaun gelagert, 
und das ringsum. Es wurden auch Massen an behandeltem Holz angeliefert und kleingesägt, 
sodass anzunehmen ist, dass es sich um Brennmaterial handelt, was nicht zulässig ist.   Die 
Nachbarn haben Angst um Ihre Gesundheit: Autowracks auf unbefestigten Flächen ohne Öl- und 
Benzinabscheider. Kann das Bauamt hier nicht mal eine Prüfung bei den zuständigen Stellen wie
Umweltamt usw. veranlassen?

Das Amtsblatt wurde schon lange nicht mehr ausgeliefert. Wer kümmert sich darum?

Zu 05. Haushaltssatzung 2019

Nach Durcharbeitung und Diskussion der Vorliegenden Anlagen kommt der Ortsbeirat einstimmig
zu dem Entschluss dem zuzustimmen, obwohl die bereits im November 2018 vom Ortsbeirat
eingereichten Punkte keinen Niederschlag im Haushalt gefunden haben. Für den Haushalt 2020
bittet der Ortsbeirat um zeitnahe Einbindung.

Zu 06. Informationen und Anfragen

Der Gehweg vom Pflegeheim ins Dorf erhält demnächst zwei Gehwegabsenkungen für 
Rollstuhlfahrer u.Ä.

Herr Glienick hat 3 Hinweisschilder (DIN A 4) beso rgt  mit der Aufschrift  :Hunde sind anzuleinen.
2 Schilder sind für die Dorfaue geplant und ein Schild soll am Ortseingang aufgestellt werden.
Gibt es von der Verwaltung Auflagen hierfür?

Die Aufstellung des Spiegels an der Ausfahrt der Lücke begrüßt der Ortsbeirat einstimmig.

Der Kehrmaschineneinsatz der vorigen Woche galt dem Abfegen des angeschwemmten Sand, 
der sonst wieder in die Regenwasserleitungen gelangen würde.

Zu 07. Sonstiges

Herr Boss stellt noch einmal das Projekt Boulebahn und Tischtennisplatte auf der Dorfaue 
Saalow vor, dass der Scheunenwindmühlenverein Saalow e.V. als Förderantrag bei der LAG 
einreichen möchte um eine Förderung aus dem Europäischen Landwirtschaftsfond (ELER) für 
die Ländliche Entwicklung zu beantragen.
Der Ortsbeirat stimmt diesem Projekt einstimmig zu.

Am 20-09-2019 ist das Seniorenherbstfest wieder im Märkischen Landmann ab 14.30 Uhr.
Ab 17 Uhr wird in Sperenberg um den Fussballpokal des Bürgermeissters gespielt.

Nächste Sitzung ist am 8. Oktober 2019

Theo Boss
Ortsvorsteher

16.08.019


